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SEROPÉDICA/RJ, 13 de dezembro de 2024.

ATA DA 48ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL
Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e quatorze minutos, estiveram
presentes em Reunião Ordinária os conselheiros Maxwell Cardoso Viana, Presidente, Elisângela Bueno de
Souza, Vice-Presidente, e Sandra Cristina Mendes Silva para tratarem da seguinte pauta: 1) Proc. 00784.1.6-
2024. Prestação de Contas de Ajuda de Custo - Larissa Ribeiro Moreira Oliveira; 2) Proc. 00783.1.6-2024.
Prestação de Contas de Ajuda de Custo - Hugo Lopes de Oliveira; 3) Proc. 00786.1.6-2024. Prestação de
Contas de Ajuda de Custo - Hugo Lopes de Oliveira; 4) Proc. 00774.1.1-2024 – Cronograma de Reuniões
Ordinárias do Conselho Fiscal – 2025; 5) Proc. 00781.1.1-2024. Calendário de Pagamentos 2025; 6) Proc.
00057.1.1-2024. Balancetes Mensais - julho, agosto e setembro de 2024; 7) Proc. 00789.1.1-2024. Plano
Anual de Contratações 2025; 8) Proc. 00780.1.1-2024. Plano de Ação Anual – 2025. 1) O Presidente
apresenta em bloco o Proc. 00784.1.6-2024. Prestação de Contas de Ajuda de Custo - Larissa Ribeiro
Moreira Oliveira; Proc. 00783.1.6-2024. Prestação de Contas de Ajuda de Custo - Hugo Lopes de Oliveira e
Proc. 00786.1.6-2024. Prestação de Contas de Ajuda de Custo - Hugo Lopes de Oliveira. Os processos são
colocados em discussão. Não havendo quem queira discutir, são colocados em votação. Os conselheiros
aprovam por unanimidade Parecer Favorável em bloco. Os processos serão encaminhados ao Conselho de
Administração para análise e deliberação. 4) O Presidente apresenta o Proc. 00774.1.1-2024 – Cronograma
de Reuniões Ordinárias do Conselho Fiscal – 2025 e observa que as reuniões no próximo ano acontecerão
entre os dias 18 e 20, com exceção da de dezembro, que deverá ser realizada antes desse período em
virtude do recesso de fim de ano. O Processo é colocado em discussão e todos os conselheiros concordam
em manter os encontros em horário matutino. O cronograma é aprovado por unanimidade. 5) O Presidente
apresenta o Proc. 00781.1.1-2024. Calendário de Pagamentos 2025. O Processo é colocado em discussão.
Não havendo quem queira discutir, é colocado em votação. Os conselheiros aprovam por unanimidade
Parecer Favorável. O Processo será encaminhado ao Conselho de Administração para análise e deliberação.
6) O Presidente apresenta o Proc. 00057.1.1-2024. Balancetes Mensais - julho, agosto e setembro de 2024.
O Processo é colocado em discussão. Não havendo quem queira discutir, é colocado em votação. Os
conselheiros aprovam por unanimidade Parecer Favorável. O Processo será encaminhado ao Conselho de
Administração para análise e deliberação. 7) O Presidente apresenta o Proc. 00789.1.1-2024. Plano Anual de
Contratações 2025. O Processo é colocado em discussão. Não havendo quem queira discutir, é colocado em
votação. Os conselheiros aprovam por unanimidade Parecer Favorável. O Processo será encaminhado ao
Conselho de Administração para análise e deliberação. 8) O Presidente apresenta o Proc. 00780.1.1-2024.
Plano de Ação Anual – 2025. O Processo é colocado em discussão. Não havendo quem queira discutir, é
colocado em votação. Os conselheiros aprovam por unanimidade Parecer Favorável. O Processo será
encaminhado ao Conselho de Administração para análise e deliberação. 9) O Presidente propôs a inclusão
na pauta do Proc. 00749.1.1-2024 – Política de Investimentos 2025 e os conselheiros concordaram por
unanimidade. O Processo é colocado em discussão. Não havendo quem queira discutir, é colocado em
votação. Os conselheiros aprovam por unanimidade Parecer Favorável. O Processo será encaminhado ao
Conselho de Administração para análise e deliberação. O Presidente fez a apresentação da conselheira
Sandra Cristina Mendes Silva, que recebeu as boas-vindas. Ela assumiu a vaga deixada por Samara Ferreira
da Silva Ramos, que solicitou desligamento deste Conselho. Nada mais a tratar, o Presidente encerrou a
reunião às dez horas e vinte e cinco minutos, sendo a ata assinada pelos presentes.
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